



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 88

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : quang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 875

Semaine du 15 Avril 2012

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Réunissons

Réunissons les amours humains afin de retourner à la même Origine Primordiale ;
Quand nous retournons à la source de la Contemplation-Méditative,
nous connaissons les sentiments humains.

Quand nous comprenons profondément le Ciel et la Terre, nous nous réjouissons ;
En réunissant ensemble les amours humains, nous vivons dans la joie.

Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 28/06/2002 au 4/07/2002

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM"***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 13 Avril 2012
C. d. T. : T.Q.T.

- 28-06-2002** **Question :** Que faut-il faire pour que l'on puisse parler de « s'éveiller dans sa conscience » ?
- 29-06-2002** **Question :** Que faut-il faire pour que notre cœur et notre esprit se développent ?
- 30-06-2002** **Question :** Quelle est l'utilité de notre pratique de la résignation, pour notre cœur et pour notre corps ?
- 1-07-2002** **Question :** Que faut-il faire pour avoir un cœur et un esprit ouverts à la Lumière ?
- 2-07-2002** **Question :** Que faut-il faire pour qu'on puisse parler de « faire le vœu de bienfaisance d'une manière adéquate » ?
- 3-07-2002** **Question :** Que faut-il faire pour parvenir à la sérénité ?
- 4-07-2002** **Question :** Que faut-il faire pour pouvoir connaître l'évolution de notre Âme ?



28-06-2002 – Atlantic City (U.S.A.) – 07h15

Question : Que faut-il faire pour que l'on puisse parler de « s'éveiller dans sa conscience » ?

Réponse : Nous devons subir des heurts pour ensuite nous éveiller dans notre conscience.

Stance

Ce n'est qu'après les stimuli perturbateurs que nous consentons à nous éveiller dans notre conscience ;

Retournons à la source de la Sphère du Pur pour éviter de commettre des erreurs.

Quand nous nous orientons vers le Pur et que nous nous purgeons de l'Impur,

notre retour à l'Origine s'effectue efficacement ;

La manifestation de l'Amour véritable se fait d'une manière vraiment merveilleuse et profonde.

29-06-2002 – Montréal (Canada) – 09h30

Question : Que faut-il faire pour que notre cœur et notre esprit se développent ?

Réponse : Pour que notre cœur et notre esprit se développent, nous devons pratiquer la résignation maximale, la persévérance et la conciliation en vue de nous perfectionner spirituellement et d'évoluer.

Stance

Quand nous pratiquons la résignation avec sincérité, nous ne sommes en proie ni aux soucis ni aux chagrins ;

Dieu et Bouddha nous accorde Leur aide infinie, nous vivons toujours dans la quiétude.

Ressaisissons-nous dans notre éveil à la connaissance ;

En pratiquant la résignation avec équanimité, par nous-mêmes, nous jouissons de la quiétude.

30-06-2002 – Montréal (Canada) – 09h25

Question : Quelle est l'utilité de notre pratique de la résignation, pour notre cœur et pour notre corps ?

Réponse : Avec notre pratique de la résignation, notre esprit sera lucide et notre cœur clairvoyant

Stance

Quand notre esprit est lucide et notre cœur clairvoyant, nous avons un sentiment déterminé ;

En pratiquant avec ingénuité, par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants.

Quand nous pratiquons et pénétrons la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous réussissons notre Retour ;

Nous évoluons sans cesse, nous avançons en nous perfectionnant spirituellement.

1-07-2002 – Montréal (Canada) – 08h10

Question : Que faut-il faire pour avoir un cœur et un esprit ouverts à la Lumière ?

Réponse : Pour avoir un cœur et un esprit ouverts à la Lumière, nous devons subir beaucoup de heurts ; ce n'est qu'ainsi que notre esprit pourra s'ouvrir, notre conscience s'éveiller.

Stance

Quand nous ouvrons notre cœur, nous nous éveillons, notre esprit s'ouvre à la lumière ;
En nous transformant, nous nous ouvrons à la clairvoyance, nous connaissons notre itinéraire.
Guidons notre esprit et notre corps afin de retourner vers l'Unité ;
En nous perfectionnant pour avancer, avec sincérité, nous nous délivrons, étape par étape.

2-07-2002 – Montréal (Canada) - 03h25

Question : Que faut-il faire pour qu'on puisse parler de « faire le vœu de bienfaisance d'une manière adéquate » ?

Réponse : Nous devons nous engager à apporter notre contribution réellement pour qu'on puisse parler de « faire le vœu de bienfaisance d'une manière adéquate ».

Stance

Quand nous nous engageons à apporter notre contribution, nous pratiquons avec notre cœur
et avec notre esprit ;
En résolvant les problèmes dans l'équilibre, par nous-mêmes, nous parvenons à la Connaissance
et à la Pureté ;
Notre contribution ne requiert pas des ruses qui nous créeraient des péchés ;
Rendons service avec sincérité en pratiquant avec notre esprit et notre cœur.

3-07-2002 – Montréal (Canada) - 07h55

Question : Que faut-il faire pour parvenir à la sérénité ?

Réponse : Pour parvenir à la sérénité, nous devons nous perfectionner spirituellement et nous délivrer, nous devons appliquer le principe-originel Nam Mô A Di Dà Phât dans notre pratique ; ce n'est qu'ainsi que notre vaste esprit peut s'ouvrir largement.

Stance

Pratiquons pour avancer jusqu'à débloquer notre esprit ;
En abolissant notre cœur terrestre, nous nous délivrons de notre carcan.
Orientons-nous vers la Sphère d'En Haut en vue de retourner à l'Origine ; par nous-mêmes,
faisons un tour complet ;
Quand nous rendons service aux autres avec sincérité, nous nous délivrons du carcan.

4-07-2002 – Montréal (Canada) - 10h20

Question : Que faut-il faire pour pouvoir connaître l'évolution de notre Âme ?

Réponse : Pour pouvoir connaître l'évolution de notre Âme, nous devons entrer en Samâdhi ; ce n'est qu'ainsi que nous pourrons voir clairement les activités de notre Âme.

Stance

Notre Âme évolue dans la Sphère de l'Œuvre de l'Energie du Souffle-Vital ;

Par nous-mêmes, nous analysons et suivons clairement sa sublimation.

Nous n'éprouvons plus de désirs dans la vie terrestre comme dans la Voie spirituelle ;

Par nous-mêmes, nous parvenons à l'équilibre, nous avançons avec détermination.